

## Bewerbung als Vorstandssprecherin

Wiebke Peters

Ihr erreicht mich unter

wiebke.peters@gruene-bremerhaven.de



Liebe Freund:innen,

die Zeit nach der Wahl war ziemlich turbulent. Zunächst war das Wahlergebnis nicht so, wie wir uns das in den Monaten vorher erhofft hatten und wofür wir alle gemeinsam hart gekämpft haben. Nach der Wahl mussten wir verschiedene insbesondere personelle Rückschläge einstecken und fragen uns seitdem, wie wir nun gemeinsam in die Zukunft gehen können.

Im Wahlkampf hatten wir in Bremerhaven ein tolles Team, das miteinander in vielen Bereichen Politik für diese Stadt gestalten wollte. Durch das Wahlergebnis sind wir ein bisschen ausgebremst worden. Es gibt weiterhin viel zu tun. In unserer Wahlnachlese haben wir viele tolle Ideen zusammengetragen. Leider haben die ganzen Turbulenzen seit der Wahl bei allen Aktiven viel Kraft und Energie gekostet. Nun konnten wir über den Winter Kräfte sammeln. Ich freue mich darauf, mit dem neuen Kreisvorstand endlich in die Umsetzung zu starten.

Ich möchte mich als Vorstandssprecherin dafür einsetzen, dass wir unsere Sichtbarkeit sowohl parteiintern als auch nach außen erhöhen. Die Menschen unserer Stadt sollen wissen, dass wir Grünen bei unserer Politik die Zukunft aller Menschen im Auge haben. Ich möchte mit dem neuen Vorstand, mit unseren Abgeordneten, mit den Akteuren in den Arbeitskreisen und mit allen Mitgliedern, die sich hier einbringen möchten, vertrauensvoll die hierfür notwendigen Schritte erarbeiten und umsetzen.

Mein politischer Schwerpunkt liegt in der Bildung. Wie die Umfragen vor der Wahl zeigten, wissen auch die Bürger:innen unserer beiden Städte, wie wichtig dieses Thema für unser aller Zukunft ist. Ich bin überzeugt davon, dass gute Bildung der Schlüssel ist, um die Menschen in die Lage zu versetzen, ihre Zukunft gut zu gestalten und den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft zu stärken.

Auch die sozial gerechte Verkehrs- und Energiewende müssen wir Grüne voranbringen, weil die anderen Parteien dort eher auf der Bremse stehen.

Und aus leider sehr aktuellem Anlass ist es auch unsere Aufgabe als Demokrat:innen, uns zusammen mit der Zivilgesellschaft für eine Zukunft einzusetzen, in der alle Menschen in Würde und Freiheit leben können. Es gilt jetzt aufzustehen und dem Erstarken der Rechten in unserem Land entgegenzutreten. Auch dafür stehe ich.

Ihr, liebe Freund:innen, sollt wissen, dass ich für Anregungen, Kritik und Wünsche immer ein offenes Ohr habe. Ich will ehrlich sein, es wird nicht alles umsetzbar sein und einiges wird mehr Zeit in Anspruch nehmen als wir es uns wünschen, aber wir sollten uns gemeinsam auf den Weg machen.

Ich würde mich freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen geben würdet und mich als Vorstandssprecherin des neuen Vorstands wählen würdet.

Liebe Grüße

Eure Wiebke Peters